



# ひかり

＝めざす子ども像＝  
心やさしい子  
進んで学ぶ子  
体を大切にする子



## 「 ちょっぴり成長 」

始業式から1か月ほどたったのですが、校庭の木々は、まぶしい新緑に覆われました。季節は大きく変化し、春から初夏になりました。ちょうどこの時期が、周辺の自然から最もエネルギーを得られる季節なのかもしれません。



お子さんの生活面では、新しい学年に進級し、新たな気持ちで学級の仲間たちと過ごすという、大きな環境の変化がありました。どのお子さんもその変化に適応しながら、充実した日々を過ごし、ちょっぴり成長した顔をのぞかせています。

また、お子さんは新しい環境に緊張したり、頑張りすぎたりして、疲れが出てくる時期でもあります。学校での話をよく聞き、ご家庭でやさしく声掛けをして励ましてあげてください。ご家族の温かな一言が、お子さんの新たなエネルギーになり、心の成長の一助となっていきます。よろしく願いいたします。



### ◆1年生を迎える会 & 全校歩き遠足

4月30日(金)に、「1年生を迎える会」を校庭で開催しました。各学年が1年生のために、あさがおの種や学校紹介カード、メッセージ等を作成し、心のこもったプレゼントを贈りました。

その後、ペア学年で歩き遠足に行きました。上学年は、下学年に気を遣いながらやさしく接し、下学年は、お兄さんお姉さんに憧れの眼差しを抱きながら、楽しい時間を過ごしていました。前日は、あいにくの雨模様でしたが、当日はスカッとした青空になりました。今年度は、歩き遠足が実施できて本当に良かったです。



### ◆「家庭学習の手引き等」の活用を



家庭と学校が連携を取り合い、子どもたちの基礎的・基本的な知識や技能の定着と、自主学習の育成を図ることを目的として、家庭学習の習慣化を勧めています。先日お配りした、「家庭学習の手引き」や「学習ガイド」を参考に、家庭での学習を行うよう、お願いいたします。



### ◆運動会について

運動会の練習が始まります。汗拭きタオルや着替え、水筒等の準備をお願いいたします。

運動会の練習が始まると、子どもたちは一生懸命体を動かして帰宅します。そのため、かなりの疲れを感じると思います。休養と愛情たっぷりの食事、そして十分な睡眠をとるよう、お願いいたします。

